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Historique 

La Commanderie de Tavel crée en mai 1968 maintient son but , la promotion et la défense de la cause de son appellation Tavel. 
Toujours avec la même passion, elle porte haut la bannière Commanderie de Tavel, contribue au rayonnement de son vin fédérateur. 
Rosé : Tavel, un leader historique secoué mais debout. Car l'autre idée d'Eric Kurver, c'est le positionnement de son vin : chic et 
exclusif. Les bouteilles d'Aix se retrouvent, certes, partout dans le monde (avec une grosse présence américaine) mais seulement sur 
des tables choisies. On boit un rosé à la pause ski à Gstaad ou Saint-Moritz en Suisse ? Il faut que ce soit un Aix. « A glass of 
Provence rosé, please ! » dans les Hamptons ou au Blue Marlin d'Ibiza. La bouteille siglée Aix pointe le bout de son col. Vendus 
entre 17 et 20 $ aux États-Unis (environt 14,50 à 17,50 €), les rosés d'Eric Kurver visent un segment premium moyen, un peu en 
dessous des onéreuses stars de la gamme provençale comme le Miraval de Brad Pitt et Angelina Jolie (30$) ou les Whispering Angels 
(25 $) ou Garrus (80 $...) de Sacha Lichine.Aucune jalousie du côté du vigneron néerlandais qui pense surtout en termes de marché 
général, rejoignant ici l'un des axes de travail du Comité interprofessionnel des vins de Provence. « Pour se protéger des copieurs, il 
faut d’abord défendre la marque Provence », considère Éric Kurver. Il y a encore quelques années quand les Espagnols faisaient un 
Rioja rosé, ça avait la couleur d’un beaujolais rouge… ce n’est plus aujourd’hui et ils ont compris que la couleur compte, qu’il faut 
faire pâle…Mais ce que les clients Américains demandent dans les bars à vins, c’est un rosé de Provence pas un rosé  pâle d’ailleurs. 
La Provence doit devenir pour le rosé, ce que le Champagne est pour la bulle : la référence incontournable. Certains voisins semblent 
déjà avoir compris : « l’autre jour au Pays-Bas, j’ai vu un résé du pays d’Oc à vendre et il y avait marqué… avec la même couleur 
que le vin de de Provence… pour que lo mot apparaisse…» 

Produits et Traditions 

Jusqu’en 2000, vous aviez des rosés qui étaient parfois trop alcooleux, trop oxydés, pas suffisamment aromatiques, trop sucrés ou au 
contraire trop durs. Et la Provence a changé la donne en instaurant une notion d'élégance, c'est-à-dire avec des caractéristiques 
olfactives séduisantes et une tenue en bouche, avec de la souplesse, du gras, de la longueur. 
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